

BROADCAST

Cooling System Jelang Pemilu, Bhabinkamtibmas Polsek Cileunyi bersama TNI Kunjungan Silaturahmi dengan Tokoh Budayawan

Cileunyi - CILEUNYI.BROADCAST.CO.ID

Jan 31, 2024 - 10:59



*Bhabinkamtibmas Desa Cinunuk Aiptu Heri Maryadi (kiri) dan Babinsa Koramil 2413/Cilengkrang Serda Rahmat
Akili giat kunjungan Silaturahmi dengan Tokoh Budayawan di Desa Binaan*

Cileunyi - Dalam rangka menciptakan kondisi yang aman dan kondusif menjelang Pemilu 2024, Aiptu Heri Maryadi Bhabinkamtibmad Desa Cinunuk Polsek Cileunyi jajaran Polresta Bandung Polda Jabar bersama Babinsa Koramil 2413/Cilengkrang serda Rahmat Akili melaksanakan kegiatan Cooling System dengan melakukan kunjungan Silaturahmi kepada Tokoh Budayawan Desa Cinunuk di Komp. Griya Cinunuk Indah Rw.12 Desa Cinunuk Kecamatan Cileunyi Kabupaten Bandung. Rabu (31/2/2024)

Melalui kegiatan Silaturahmi ini Bhabinkamtibmas menyampaikan himbauan kamtibmas kepada Tokoh Budayawan senantiasa berperan aktif bersama Polri untuk Memastikan wilayah binaan dalam keadaan kondusif, diharapkan peran serta Tokoh budaya bisa menjalin kerukunan antar warga yang mempunyai keanekaragaman adat istiadat dan budaya, meningkatkan kerukunan dan tali silaturahmi antar warga dan keluarga agar tercipta suasana yang aman, nyaman dan Kondusif, Menolak aliran paham radikalisme/terorisme dalam bentuk apapun.

Kunjungan Silaturahmi Bhabinkamtibmas Polsek Cileunyi ini disambut baik oleh tokoh budayawan yang telah memberikan pesan-pesan kamtibmas dan akan menyampaikan kepada masyarakat hal-hal yang dapat membantu tugas kepolisian dalam menjaga Kamtibmas.

Kapolsek Cileunyu Kopol Suharto, S.H. menyatakan, Himbuan kamtibmas tersebut mencakup pentingnya menjaga keharmonisan dan menjalin kekeluargaan antar warga, dengan ajakan turut berperan aktif dalam mengingatkan warga terkait larangan penggunaan Knalpot yang tidak sesuai Spesifikasi teknis yang suaranya mengganggu ketertiban dan kenyamanan Masyarakat.

Kapolsek menambahkan, dalam dialog dengan Tokoh Budaya untuk menjalin Kerjasama yang baik bila mengetahui atau melihat sesuatu yang bisa menimbulkan gangguan kamtibmas, dihimbau untuk segera menghubungi Bhabinkamtibmas atau melaporkan ke Polsek Cileunyi. Hal ini bertujuan agar pihak kepolisian dapat melakukan antisipasi sedini mungkin dan bertindak sesuai dengan tugas pokok dan fungsi yang berlaku.

Ditempat lain Kapolresta Bandung Kombes Pol. Dr. Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Cileunyi Kopol Suharto, S.H. mengatakan Kegiatan ini adalah rangkaian safari kamtibmas sebagai wujud kehadiran Polri serta untuk menjalin silaturahmi dengan seluruh elemen masyarakat dalam rangka cooling system jelang pemilu Tahun 2024.

"Upaya-upaya seperti ini diharapkan dapat menciptakan rasa aman dan damai di wilayah Cileunyi menjelang pelaksanaan Pemilu 2024 nantinya." Pungkas Kopol Suharto, S.H.

